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議会運営委員会 

 

平成２３年５月１１日午後１時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

    ◎中西 和夫    ○木澤 正男     中川 靖広 

小野 雄     飯髙 昭二     辻  善次 

     嶋 田 議 長 

  

２．理事者出席者 

    総 務 課 長  黒﨑 益範 

 

３．会議の書記 

    議会事務局長         藤原 伸宏    同   係   長         安藤 容子 

 

４．審査事項 

    別紙の通り 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会（午後１時００分） 

署名委員 木澤委員、中川委員 

 

こんにちは、朝から引き続きお疲れのところ申し訳ございませんが、議

会運営委員会を開催させていただきます。 

それでは､本日の会議を開きます。 

はじめに、本委員会の会議録署名委員を私のほうから指名いたします。 

会議録署名委員には、木澤委員、中川委員を指名いたします。 

両委員には、よろしくお願いをいたします。 

本日の議事は、レジメに記載のとおりでございます。 

まずはじめに、協議事項（１）平成２３年第３回斑鳩町議会定例会の日

程についてを議題といたします。 

来月に開催いたします定例会の日程について、協議いただき、本日、ご

確認をしていただきたいと思います。 

まず、事務局から日程案について説明願います。 藤原議会事務局長。 

 

それでは、次期定例会の日程につきまして、ご説明をさせていただきま

す。お手元にお配りをいたしております平成２３年６月議会日程（案）を

ご覧いただきたいと思います。 

 平成２３年６月定例会の日程につきましては、町の諸行事や理事者の公

務予定等をお聞きいたしまして、町と日程の調整をさせていただきました。 

初日を６月６日（月）といたしまして、本会議終了後に広報発行常任委

員会、７日、８日は休会とし、９日、１０日に一般質問。そして、１３日

は農業委員会が予定されておりますので休会とし、１４日に建設水道常任

委員会、１５日に厚生常任委員会、１６日に総務常任委員会、１７日に予

算決算常任委員会としております。なお、この予算決算常任委員会では、

平成２２年度の水道事業会計の決算審査がございます。そして、翌週の２

０日（月）に議会運営委員会とし、２１日、２２日の２日間を休会としま

して、最終日は２３日（木）午前９時とする案でございます。 

会期は、１８日間でございます。よろしくご審議いただきますよう、よ

ろしくお願いいたします。 



 - 3 - 

 

委員長 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

 

 

中川委員 

 

小野委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

中川委員 

 

 

 

委員長 

 

議会事務

局長 

 

 ただ今、事務局長から説明のありましたことについて、質疑､ご意見等あ

ればお受けいたします、ございませんか。 中川議員。 

 

 農業委員であって常任委員会に支障のない人、農業委員会の日に常任委

員会されたケースもあるねんけども。今回はどの常任委員会にも農業委員

がおられない委員会はなかったんかな。まだこの時は今の任期の農業委員

ですやろ、議会選出は私と副議長と、地域から出てるのは紀さんやけど。 

 

  （「会場のこともあるから」との声あり） 

 

今まではずっと農業委員会に属してない日にしててん。 

 

 以前数多い時に、農業委員会が会議室をここ使っていたと思うねん。そ

れを移動してもらったと、だからこの日程でいけるんやったらね、会場を

譲るて言ったらおかしいけど、議会の会議室違うから、このままでええん

ちゃう。いてる、いてないという判断、それもひとつの方法なんやけれど、

その時またこれ委員会入れたら、農業委員会の会場を変わってもらわなあ

かんという、そういうところがあるから、できたら、日程がどうしても詰

まるんやったら。このままでもいいんちゃう。 

 

 中川委員。 

 

 今、小野委員おっしゃるように、全然問題はないねんけど、今までずっ

と４年間、委員関係ない時は入れてしてもらっていたから、今回はそうい

うことはできへんのかなと、ただ確認ですねんで。 

 

 藤原議会事務局長。 

 

 まだ、委員会構成が決まっていない段階で調整いたしましたんで、農業

委員さんというのは既に分かってますけども、どの委員会に所属するかわ
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委員長 

 

中川委員 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

小野議員 

かっていない、またどうしてもですね、議会日程上、最終日が早める必要

があるということであれば、またそういったこともご検討いただければと

いうふうに思いますけども。 

 

 中川委員。 

 

 全然問題ないねんけども、会議の日数も１８日間やし､決して今までも短

いぐらいで日程も組んでいただいてますんで、なんら支障はないねんけど

も、今、局長言わはるように、今日、委員会構成しただけやから、どこへ

誰が入るかわからへんから、そういうことをできないというのなら、逆に

今からでも出来るんやったら、そうしてもらって、１日でも早めてもええ

のかな、逆にこのままでもええのかなと思うだけのことであって、そんだ

けです。このままでも別に支障はないねんけども。 

 

 よろしいですか。他、ございませんか。 

 

  （ な  し ） 

 

 それでは、６月定例会の日程については、お手元の日程表の案のとおり

予定をしておくということで、委員会として確認をしておきたいと思いま

すがご異議ございませんでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。６月定例会につきましては、予定ということで確

認をいたしておきたいと思います。 

次に、２．その他についてを議題といたします。 

委員皆さんのほうで何か質疑、ご意見などがありましたらお受けいたし

ます。 小野議員。 

 

閉会中の議運はいつごろ予定されますか。 
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議会事務

局長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

私のほうから。次の議会運営委員会を、６月定例会前にもう一度開催し

なければなりませんので、ここでその日にちについて決めておきたいと思

います。その件について何かご意見等ございませんか。 

希望の日がもしあれば、その日で。 

 

 （ な  し ） 

 

よろしいですか。それでは局長のほうからよろしくお願いします。 

 

 そしたら、先ほど６月６日の開会ということで、お決めいただきました

ので、議案書の配布につきましては６月３日金曜日になってございます。

そういったことで、議会運営委員会につきましてはですね、２日前、ない

しに３日前程度で開催いただくことが妥当かなということで思いますの

で、６月１日水曜日、午前９時ということでご提案をさせていただきたい

と思うんですけども。 

 

  （ 異議なし ） 

 

 それでは、次回の議会運営委員会を６月１日水曜日、午前９時から、こ

の場所で開催をいたしたいと思いますので、ご出席をよろしくお願いいた

します。 

議長のほうから何か報告等はございますか。 

 

（ な   し ） 

 

 事務局から報告等しておくことはありませんか。 

 

（ な   し ） 

  

それでは、その他についても以上をもって終わります。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上を持ちまして､本日予定しておりました案件は全て終了いたしまし

た。 

委員長報告につきましては、正副委員長にご一任いただきたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、これをもって議会運営委員会を閉会とさせていただきます。 

どうもご苦労さまでした。 

 

 

                  （ 午後 １時 ８分閉会 ） 

 

 


